

那智の風



Y やさしく
K かしこく
T たくましく

在籍児童数 173名

12月【忘れ物をしないようにしましょう】 1月【心のこもったあいさつをしましょう】

~よい年をお迎えください~

校長 鎌田 実

早いもので令和7年もあと一週間あまりとなりました。日頃から本校の教育活動にご理解・ご支援をいただきておりまことに心より感謝申し上げます。おかげさまで、本日、12月23日、無事に2学期前半を終えることができました。夏休み明けから今日まで、授業日数80日間でしたが、振り返りますと子供たちは思い出に残る様々な学習活動に取り組むことができました。

学習発表会では、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、心を一つに発表することができました。演じる子供たちと観客の皆様の心が一つになった那智らしい発表会となりました。インフルエンザによる学級閉鎖で当日開催できなかった2年生も、後日、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に見守られながら行うことができました。

このように、子供たちは日常の学習以外にも充実した様々な学習活動に取り組むことができました。どの場面でも子供たちは、本校の目指す「健康でたくましく しなやかな子供」に向け努力し、心や体が大きく成長しました。あいさつ日本の取組も、様々な場面でみんな頑張りました。

PTAの皆様には、校庭の整備活動や那智フェス、学習発表会など多大なるご協力・ご支援をいただきました。また、夏祭り、公民館祭りなど地域の皆様の健全育成への取組や読み聞かせボランティアの皆様、手作りの美しい美術工芸作品をナチテラスに展示してくださっている愛好会やサークル等の皆様、「アート学習」「茶道体験教室」はじめ、種々の教育活動にご協力いただいた皆様、毎朝、子供たちの登下校を見守ってくださっている地域の皆様に心より感謝申し上げます。

今後も子供たちのよりよい成長に向け、引き続き地域・家庭・学校が一体となった信頼される学校、開かれた学校づくりに取り組んでまいります。

今年もあとわずかとなりました。地域・保護者の皆様にはクリスマスや大晦日、お正月と何かとあわただしい年末年始ですが、冬季休業中の子供たちの事故防止に引き続きご協力をお願ひいたします。

寒さ厳しい折、皆様には一層ご自愛の上、よい年をお迎えください。

1月の行事予定

6の付く日は「元気アップデー」
22日は飲酒運転根絶の日

月	火	水	木	金	土	日
29	30	31	1 元旦	2	3	4
5	6	7	8	9 全校集会 全校短縮 4 校時限 全校 11:35 下校 給食・弁当なし 英語専科来校日	10 5 年:校外学習(NHK) 全校 5 校時限(水曜時程) 全校 14:05 下校 ALT 英語専科来校日 PTA 本部 役員会 18:30	11
12	13 成人の日	14 全校 5 校時限(水曜時程) 全校 14:05 下校	15 3 年:校外学習(カーネーション農家) 英語専科来校日	16 ALT 英語専科来校日 SC 来校日	17	18
19	20 4~6年:読み聞かせ 代表委員会 全校 5 校時限	21	22 英語専科来校日	23 2 年:校外学習(図書館) ALT 英語専科来校日	24	25
26	27 SC 来校日	28 5 分朝会 6 年:薬物乱用防止教室 委員会	29 1・3・5年: 校内書初め展	30 2・4・6年: 校内書初め展 英語専科来校日 たてわり清掃 中学校教員 6 年生参観	31 ALT 英語専科来校日 たてわり引継ぎ式 (5・6年生)	2/1

<p>11月26日 避難訓練(火災想定)</p> <p>火災想定の避難訓練を行いました。あいにくの雨で、消火器訓練は実施できませんでしたが、全員真剣に体育館まで避難することができました。自分の命と周りの人の命も守るために、指示を聞くのはもちろんですが、自分で考え、判断し、行動できる力を身に着けられるよう、これからも訓練を積み重ねていきます。</p>  	<p>11月26日 3年:人権教室</p> <p>地域の人権擁護員の皆様に来ていただき、3年生が人権について学びました。自分はもちろん、友達や周りの人たちを大切にしていこうという大切な考え方です。3年生も一生懸命話を聞いて、これから的生活に生かしていこうという気持ちが感じられました。とても大切なことです。</p>  
<p>11月27日 6年生:校外学習(裁判所)</p>  	<p>11月28日 全校:おはなし会</p>  
<p>校外学習で6年生が、仙台市の仙台高等裁判所を見学しました。社会科で学習した裁判所について、仕事や役割について学びました。実際に法廷に入り、裁判官、検察官、弁護人、被告人、傍聴席にも座ってみました。</p>	<p>地域の図書ボランティア団体の虹色マカロンさんに来ていただき、学年部ごとに『おはなし会』が開かれました。絵本や特殊なライトで光るパネルなど、耳や目にも興味を惹かれる仕掛けがたくさんあり、話し方や話術も素晴らしい皆さんのお話に、子供たちもどんどん引き込まれていました。</p>
<p>12月9日 全校:クマ対応出前講座</p>  	<p>12月4日 全校:明治出前授業</p>   <p>株式会社明治の栄養士さんに食育について教えてもらいました。1・2年生は『元気が出る朝ごはん』、3・4年生は『牛乳について』、5・6年生は『じょうぶな体をつくろう』と、学年ごとに自分の食生活について考える時間となりました。自分の生活を振り返る機会となるといいなと思います。</p>
<p>12月8日 4年:校外学習(天文台)</p> <p>4年生が校外学習で仙台市天文台に行ってきました。理科で学習した、月や星、太陽の位置の変化や特徴、天体に関する歴史などを専門の施設で学習してきました。大きな望遠鏡をのぞき込み、様々な貴重な展示物を見て、たくさんのこと学ぶことができたようです。</p>  	<p>12月11日 6年:茶道体験教室</p> <p>茶道体験教室が行われ、5丁目の黒田正志さんから、お抹茶の歴史やいただき方、心を教えていただきました。お抹茶の点て方も教わり、自分でもお抹茶を点てていただきました。室町時代から続く日本の伝統文化に触れることができました。なかなかできない貴重な体験ができるこの環境も、那智が丘小学校の素晴らしいところです。</p>  